

ABSTRAK

Gilang Dzul kifli Imam, 12103183031, Implementasi Pemenuhan Hak Konstitusional Bagi Gelandangan Dan Pengemis Dalam Perspektif Hukum Positif dan Fiqih Siyasah, Studi Kasus Di Kabupaten Tulungagung, Program Studi: Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu hukum, UIN SATU Tulungagung, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin. SH. M. Hum.

Kata Kunci: Hak Konstitusional, Gelandangan, Pengemis, Hukum Positif, Siyasah Dusturiyah

Pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis dalam mendapatkan kesejahteraan sosial berupa pekerjaan dan penghidupan yang layak bagi kemanusiaan merupakan kewajiban negara. Pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung masih belum terlaksana dengan baik, banyak gelandangan dan pengemis yang masih berkeliaran dikarenakan keterbatasan fasilitas yang ada pada institusi yang bertanggung jawab dalam pemenuhan hak bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung. Maka penelitian dilakukan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di lokasi penelitian yaitu Kabupaten Tulungagung menurut hukum positif dan Fiqih Siyasah.

Peneliti merumuskan beberapa permasalahan mengenai implementasi pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis dalam perspektif hukum positif dan fiqih siyasah dusturiyah, sebagai berikut: (1) Bagaimana pelaksanaan pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung. (2) Bagaimana pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung ditinjau dalam Peraturan Bupati Tulungagung Nomor 56 Tahun 2019 Tentang Kedudukan, Susunan, Organisasi, Tugas dan Fungsi Serta Tata Kerja Dinas Sosial Kabupaten Tulungagung. (3) Bagaimana pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung ditinjau dalam perspektif fiqih siyasah dusturiyah.

Adapun metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian yuridis empiris dengan kata lain adalah jenis penelitian hukum sosiologis. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis Dinas Sosial Kabupaten Tulungagung sebagai pelaksana urusan pemerintahan di bidang sosial belum sepenuhnya bisa dikatakan berhasil, karena dilihat dari banyaknya gelandangan dan pengemis yang berkeliaran di sudut-sudut kota. (2) Pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Dalam hal kesejahteraan berupa pekerjaan dan penghidupan yang layak bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung masih dilakukan dengan penanganan seadanya dan juga karena faktor

kurangnya sarana dan fasilitas panti penampungan Dinas Sosial untuk pemberian modal keterampilan. (3) Pemenuhan hak konstitusional bagi gelandangan dan pengemis di Kabupaten Tulungagung menurut perspektif fiqih Siyasah Dusturiyah, menyebuktan bahwa pemerintah harus berlaku adil dalam memenuhi hak kesejahteraan bagi warga negaranya sebagaimana dalam kaidah fiqih bahwa setiap hubungan pemerintah dan kebijakan harus berdasarkan kemaslahatan yang baik dan kemaslahatan umum kepada rakyatnya.

ABSTRACT

Gilang Dzulkifli Imam, 12103183031, Implementation of Fulfillment of Constitutional Rights for Homeless and Beggars in the Perspective of Positive Law and Siyasah Fiqh, Case Study in Tulungagung Regency, Study Program: Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, UIN SATU Tulungagung, Supervisor: Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin. sh. M. Hum.

Keywords: Constitutional Rights, Homelessness, Beggars, Positive Law, Political Politics

Fulfilling the constitutional rights of homeless people and beggars in obtaining social welfare in the form of work and a decent living for humanity is the state's obligation. Fulfillment of constitutional rights for homeless and beggars in Tulungagung Regency is still not implemented properly, many homeless people and beggars are still hanging around due to limited facilities in the institutions responsible for fulfilling the rights of homeless people and beggars in Tulungagung Regency. So the research was conducted to find out how the fulfillment of constitutional rights for homeless and beggars in the research location, namely Tulungagung Regency according to positive law and Fiqh Siyasah.

The researcher formulates several problems regarding the implementation of fulfilling constitutional rights for homeless people and beggars in the perspective of positive law and siyasah dusturiyah fiqh, as follows: (1) How is the implementation of fulfilling constitutional rights for homeless people and beggars in Tulungagung Regency. (2) How is the fulfillment of constitutional rights for homeless and beggars in Tulungagung Regency reviewed in the Tulungagung Regent Regulation Number 56 of 2019 concerning Position, Structure, Organization, Duties and Functions and Work Procedures of the Tulungagung Regency Social Service. (3) How is the fulfillment of constitutional rights for homeless people and beggars in Tulungagung Regency viewed from the perspective of siyasah dusturiyah fiqh.

As for the research method used by researchers is a qualitative research method and a type of empirical juridical research in other words is a type of sociological legal research. Data collection is done through observation, interviews, and documentation. Data analysis used qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of the data.

The research results show that:(1) Fulfillment of constitutional rights for homeless people and beggars The Tulungagung Regency Social Service as the executor of government affairs in the social field cannot be said to be fully successful, because it can be seen from the many homeless people and beggars who roam around the corners of the city. (2) Fulfillment of constitutional rights for homeless people and beggars in the District In terms of welfare in the form of work and a decent livelihood for the homeless and beggars in Tulungagung District it has not been implemented properly because it was only carried out in a makeshift manner and also the lack of facilities and facilities for Social Service shelters to provide skills capital. (3) Fulfillment of constitutional rights for homeless and beggars according to the Tulungagung Regency fiqh perspective of Siyasah Dusturiyah, states that the government must act fairly in fulfilling welfare rights for

its citizens as in the rule of fiqh that every government relationship and policy must be based on good and public welfare to the people.

خلاصة

جيلانج دزولكيفلي إمام ، ١٣٠٣٨١٣٠١٢١ ، تنفيذ أعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في منظور القانون الوضعي والسياسة الفقهية ، دراسة حالة في تولونغاونغ ريجنسي ، برنامج دراسي : القانون الدستوري ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية تولونجكونج ، مشرف : دكتور . دارين عارف معلفين .ش .إم همهمة .

الكلمات المفتاحية : الحقوق الدستورية ، التشرد ، المتسولون ، القانون الوضعي ، السياسة السياسية إن الوفاء بالحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في الحصول على الرعاية الاجتماعية في شكل عمل ومعيشة كريمة للإنسانية هو واجب الدولة . لا يزال تنفيذ الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في منطقة تولونجكونج لا يتم تنفيذه بشكل صحيح ، ولا يزال العديد من المشردين والمسولين يتحولون بسبب محدودية التسهيلات في المؤسسات المسؤولة عن أعمال حقوق المشردين والمسولين في منطقة تولونجكونج . لذلك تم إجراء البحث لمعرفة كيفية أعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في موقع البحث ، وبالتحديد منطقة تولونجكونج وفقاً للقانون الوضعي و الفقه السياسي .

قام الباحث بصياغة عدة مشاكل تتعلق بتنفيذ الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين من منظور القانون الوضعي وسياسة الفقه ، على النحو التالي) : ١ (كيف يتم تنفيذ الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في تولونغاونغ ريجنسي) . ٢ (كيف تتم مراجعة أعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في منطقة تولونجكونج في لائحة منطقة تولونجكونج رقم ٥٦ لعام ٩١٠٢ بشأن المنصب والهيكلة والتنظيم والواجبات والمهام وإجراءات العمل في خدمة تولونغاونغ ريجنسي للخدمات الاجتماعية) . ٣ (كيف يتم النظر إلى أعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمسولين في منطقة تولونجكونج من منظور سياسة دستورية الفقه .

أما بالنسبة لمنهج البحث الذي يستخدمه الباحثون فهو أسلوب بحث نوعي ونوع من البحث القانوني التحريبي بمعنى آخر هو نوع من البحث القانوني الاجتماعي . يتم جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق . استخدم تحليل البيانات تحليل البيانات النوعية . يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات .

تظهر نتائج البحث ما يلي: ١: (إعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمتسولين لا يمكن القول إن خدمة منطقة تولونجاجونج للخدمات الاجتماعية بصفتها الجهة المنفذة للشؤون الحكومية في المجال الاجتماعي كانت ناجحة تمامًا ، لأنه يمكن رؤيتها من العديد من الأشخاص الذين لا مأوى لهم والمتسولين الذين يتجولون حول أركان) ٢ (إعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمتسولين في المنطقة فيما يتعلق بالرفاهية في شكل عمل وسبل عيش لائق للمشردين والمتسولين في منطقة تولونغاغونغ ، لم يتم تطبيقه بشكل صحيح لأنه تم تنفيذه فقط الخروج بطريقة مؤقتة وكذلك نقص المرافق والتسهيلات لملاجئ الخدمة الاجتماعية لتوفير رأس مال المهارات) ٣. (إعمال الحقوق الدستورية للمشردين والمتسولين وفقًا للمنظور الفقهي ل منطقة تولونجاجونج ل السياسة السياسية ، ينص على أن الحكومة يجب أن تتصرف بشكل عادل في الوفاء بحقوق الرعاية الاجتماعية لمواطنيها كما هو الحال في قاعدة الفقه التي تنص على أن كل علاقة حكومية وسياسة يجب أن تكون على أساس الخير والصالح العام للشعب.